

La Ruta de Mozart

Bienvenidos a la tercera edición de la Ruta de Mozart, la única ruta en el mundo que permite escuchar durante un sólo día, la integral de los cuartetos para cuerdas del genio de Salzburgo. En las principales plazas del Centro Histórico de La Habana desde las tempranas horas de la mañana del sábado 22 de febrero, hasta el final de la tarde cuando en el Oratorio San Felipe Neri se culmina con un gran concierto, se pueden escuchar sin interrupción la integral de los cuartetos de Mozart.

Cada febrero, desde hace tres años este suceso cultural acontece en La Habana Vieja gracias a la iniciativa del gran violinista y promotor cultural Michael Dabroski y al apoyo de la Oficina del Historiador de la Ciudad. En cada nueva edición este laborioso maestro del violín dedica parte de su tiempo a preparar a los nuevos cuartetos de cuerdas que se suman a este maravilloso proyecto y comparten la festividad con las agrupaciones que repiten.

La Ruta de Mozart es para el Lyceum Mozartiano de La Habana una gran fiesta, al estar vinculada raigalmente a uno de sus objetivos fundacionales “promover la música de A. W. Mozart”.

Desde hace tres años, febrero con la Ruta y octubre con el Festival Mozart-Habana mantienen despierto el interés en el público habanero amante de la obra mozartiana.

Los esperamos el sábado 22 de este mes para recorrer La Habana Vieja inundados de tan buena música